



※ホームページ公開中です。 <http://www.kaminokawa-tcg.ed.jp/schoolhp/kitaele/>  
※右上のQRコードからでもご覧になれます。よろしくお願いします。

日頃より、本校の教育活動にご支援とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

12月とは思えないほどの暑い日もありましたが、最近では12月らしい気候になってきました。インフルエンザの状況ですが、本校でも感染している児童が増えた週もありましたが、ここのところ少し落ち着いてきた状況です。

来週から冬休みに入り、年末年始を迎えます。ご家族ででかけることも増えると思いますが、引き続き基本的な感染症への対策をとられるようお願いいたします。

保護者及び地域の皆様、今年も1年間、本校の教育活動にご協力とご支援をいただきまして、ありがとうございました。

今年は、運動会で人数の制限をなくしたり、本校を会場にしました福祉ふれあい祭りを再開したりとコロナ前に戻すことをいくつかさせていただきました。

その度に、保護者の方々や地域の皆様にご協力とご支援をいただくことができました。心より感謝申し上げます。

どうぞよいお年をお迎えください。そして、来年もよろしくお願いいたします。

## ありがとうございました ～資源物回収～

12月9日（土）に、資源物回収を行いました。

当日は、各自治会よりたくさんの資源物を運んでいただきました。段ボール類やアルミ缶、新聞紙等、多くの資源物を回収させていただきました。

これも、PTAの執行部や体育・整備部の方々、地区理事や地域の皆様のおかげであると、改めて感謝申し上げます。

回収した資源物は業者に引き取っていただき、その収益は、96,000円ほどになりました。

この収益金は、本校の教育活動に使わせていただくということで考えています。児童が教育活動で使用するものを購入させていただこうと思います。

資源物回収に関係した皆様、本当にありがとうございました。

## 校内人権週間の取組について

11月27日（月）から12月1日（金）まで、相手の立場や気持ちを考えて行動したり思いやりの心をもって互いに尊重し合ったりすることができるようにと、校内人権週間を設定しました。そして、人権に関わる授業のほか、下記のような取組を実施しました。

- ①人権標語の紹介（各学級の廊下の壁面に、児童の作品を掲示しました。）
- ②人権に関する図書を読み聞かせ（各担任が行いました。）
- ③全校人権集会の実施 → ・人権に関する作品の表彰 ・人権講話  
・各学年代表児童による人権標語の紹介

今回の取組により、思いやりのある行動が当たり前になることを期待しています。

【1月の学習目標】 自主学習を進んでやろう。

【1月の生活目標】 物の使い方を考えよう。

## 第4回学校運営協議会について

1月9日（木）に、今年度4回目の学校運営協議会を行いました。

今回は、河内教育事務所ふれあい学習課の石塚課長を講師としてお招きし、「地域の力を子供たちにどう活かすか」という演題で研修をお願いしました。

研修では、「我が地域の自慢とは」「地域の人材や資源をこんなことに活かさないだろうか」ということで運営委員の皆様からご意見をいただきました。

その後、現時点でお気づきの点についてご意見をいただき、閉会としました。

運営委員の皆様、今回もお忙しい中集まっていたいただき、ありがとうございました。

## 学校行事あれこれ

### 5年生の宿泊学習について

12月5日（火）から12月7日（木）にかけて、5年生の児童が茨城県にあるとちぎ海浜自然の家に宿泊学習に行ってきました。3日間、天候にもまらず恵まれ、海の近くの施設で、いろいろな体験活動に取り組みました。（その様子は、学校HPでも公開していますので、お時間のある時にでもご覧ください。）

体験活動としては、近くの海から海水をくんでの塩づくりや、敷地内のチェックポイントをグループでまわる海浜ウォークラリー、野外調理場で皆で野菜等を切って作った大鍋カうどん、透明のビンを利用して作り上げたスノードームなど、多くの活動に取り組みました。

5年生の児童にとっては、とても充実した活動だったと思います。小学校生活の思い出が、一つ増えたのではないかと思います。

5年生の保護者の皆様、様々なご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。

### 全校読み聞かせ会を行いました

12月19日（火）に、全校読み聞かせ会を行いました。

今回は図書ボランティアの皆さんにご協力をいただき、大型の絵本と影絵の上映をしていただきました。子供たちは、とても楽しそうにボランティアの皆様の読み聞かせを聞いていました。特に、影絵は普段はなかなか体験できないので、幻想的な影絵の世界を楽しんでいたようです。

### 学校閉庁日について

既にご存知だと思いますが、12月28日（木）と1月4日（木）は、学校閉庁日になります。この両日は、町内の全小中学校で教職員は出勤しておりませんので、ご承知おきください。この両日に何か連絡する必要ができた場合は、町教育委員会（56-9156）に連絡してください。どうぞよろしくお願いいたします。

